

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Andreas Hartenfels (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Umwelttechniknetzwerk Ecoliance

Rheinland-Pfalz hat das Umwelttechniknetzwerk Ecoliance 2014 zusammen mit einem Kreis von Umwelttechnikunternehmen initiiert. Am 28. August 2017 erhielt Ecoliance einen Förderbescheid über 240 000 Euro für die Jahre 2017 und 2018 vom Land.

Vor diesem Hintergrund frage ich die Landesregierung:

1. Welche inhaltlichen Felder werden vonseiten des Umwelttechniknetzwerks bearbeitet, und wie stellt sich die bisherige Mitgliederentwicklung dar?
2. Welche Bedeutung hat die Umweltbranche in Rheinland-Pfalz (im Hinblick auf Umsatz, Wirtschaftskraft, Arbeitsplätze, mittelständische Betriebe), und wie hat sich diese in den letzten Jahren entwickelt?
3. Inwieweit wird insbesondere die Zusammenarbeit von Hochschulen und Forschung sowie den betroffenen mittelständischen Betrieben vonseiten des Netzwerks gefördert?
4. Wie bewertet die Landesregierung die bisherige Arbeit des Umwelttechniknetzwerks Ecoliance?
5. Was ist Gegenstand und Zielsetzung der Förderung des Umwelttechniknetzwerks Ecoliance?
6. Welche Bedeutung haben das Umweltnetzwerk sowie die Umweltbranche in Rheinland-Pfalz im bundesweiten und internationalen Vergleich?

Andreas Hartenfels